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朝日町教育委員会 4月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 5年 4月 25日（火）午前 9時 17分から午前 10時 28分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。） 職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐」という。） 書記 

主 査  佐久間  淳（以下「主査」という。） 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

  指 導 主 事    齊 藤 絵 里（以下「指導主事」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 附議事件 

議 長 ‐ 議第 10 号朝日町教育委員会委員の議席の指定について説明を求め

た 

       課 長 ‐ 事務局の案として、職務代理者の五十嵐委員を 1番に、井上委員を

2番に、橋間委員を 3番に、海野委員を 4番に指定したい旨を説明 

       議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決 

④ 会議録署名委員指名 

課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

⑤ 前回の会議録確認 
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議長より、3 月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑥ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

   ⑦ 報告事項 

   主 幹 ‐ 令和 4年度朝日中学校卒業生の進路先について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

   課 長 ‐ 朝日町立義務教育学校創設推進室の設置についての人員体制や令和

5年度業務内容等を説明 

議 長 ‐ 説明について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主幹及び課長  -  令和 5年度小中学校職員及び事務局職員事務分担について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑の有無を確認 

2番委員 -  西部公民館職員が二人とも代わった。各事業の実施やコミュニテ

ィ・スクールを重要視していないのではと話が出た。コロナで実施

できなかったスポーツフェスティバルなど不安がある。人事異動な

ので仕方がないではなく事情を考えて対応してほしい 

課 長 ‐ 会計年度任用職員の配置は将来的なことを踏まえての措置。事業に

支障をきたさないよう、教育文化課、西部公民館、北部公民館一丸

となって取り組んでいく 

議 長 -  カバーをよろしくお願いする 

主 幹 ‐ 令和 5年度朝日町校長会活動方針及び研修課題等について報告   

議 長 -  報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主 幹 ‐ 令和 5年度朝日町教育研究所運営方針について報告   

議 長 -  報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 令和 5年朝日町二十歳のつどいについて報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 第 67回山形県縦断駅伝競走大会について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主 幹 ‐ 令和 5年度朝日町小学校陸上記録会について（報告） 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 -  第 40回アップル町民駅伝競走大会について説明 

議 長 -  報告について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 -  この内容を区長会に出して周知してほしい。中継所の借用や選手待 

機、着替えなどについて地元でも協力していく 

係 長 -  雨天時では町のテントの設置、晴天時はブルーシートを敷く方向で

考えている。西船渡、本町、前田沢は中継所の変更や新規場所とな

り、地域として協力依頼を出していきたい。スタートとゴールが違

うので選手撤収について安全通行の面からバスを使用するなどし、
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規模が小さくなったことによる危険な場面は解消するように努めて

いく 

議 長 -  画期的な内容であるのでぜひ成功してほしい 

⑧ 附議事件 

       議 長 ‐ 議第11号令和5年度朝日町教育支援委員会委員の委嘱について説明

を求めた 

主 幹 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと 

おり可決 

議 長 ‐ 議第 12号朝日町社会教育委員の委嘱について説明を求めた 

課 長 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと 

おり可決 

議 長 ‐ 議第 13 号朝日町立西部公民館運営審議会委員の委嘱について説明

を求めた 

課 長 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと 

おり可決 

⑨ 協議事項 

       議 長 ‐ 令和 5年度朝日町学校教育・社会教育の重点について説明を求めた 

課 長 ‐ 資料により説明 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

議 長 ‐ 学校訪問、あさひ保育園訪問について説明を求めた 

課 長 ‐ 資料により説明 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認 

2番委員  -  あさひ保育園訪問と交通安全町民大会が同じ日時である  

課 長 -  あさひ保育園の訪問日について再度調整する 

議 長 ‐ 教育委員研修会について説明を求めた 

課 長 ‐ 8月の新庄市会場で行われる教育委員大会に合わせて行いたい旨説 

      明 

3番委員 ‐ 昨年行くことが出来なかった飯豊町での研修も検討してほしい 

課 長  -  検討する 

議 長 ‐ 令和 5年教育委員会 5月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

議 長 ‐ 令和 5年度第 1回朝日町総合教育会議の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場、テーマについて「義務教育学校設立に向けたスケジ
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ュール」とすることを提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

    ⑩ その他 

議 長 ‐ 新型コロナ感染症で 5月 8日から 5類に移行となるが、小学校陸上

記録会などもありマスクの着用はいつまでとなるか 

教育長 -  役場は 5月 7日まではマスク着用としているが濃厚接触者の定義が

なくなりインフルエンザと同じになれば職員も自己判断でのマスク

着用となる 

課 長 -  教育委員会で使用するタブレットについては、準備でき次第、でき

れば 5月定例会でお渡しし研修等をしたいと思っている。配信の日

時やルールについてお示ししていきたい 

       主 幹 -  令和 6年度版の教科書採択について説明 

⑪ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 28分に 4月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   橋 間 博 美 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 


